

Messe anniversaire

1^{er} anniversaire

Il était un pionnier pour la cause des handicapés visuels. Il a consacré sa vie pour leur intégration sociale, leur autonomie et ce, par l'INCA, le Centre Louis-Hébert, cofondateur des Résidences Caecitas et cofondateur de la Fondation Caecitas. Fondation qui vient en aide aux handicapés visuels depuis maintenant 20 ans.



M. Claude Maurice
1932 - 2016

Une messe sera célébrée le dimanche 3 décembre 2017
à 11h en l'église Saint-Yves, 2470, rue Triquet, à Québec.